



LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE SAINT-ROMAIN FONT PARTIE D'UNE TRADITION MAGIQUE!

La Prairie, le 29 janvier 2015 – Un spectaculaire repas de Noël a été servi à tous les élèves et aux membres du personnel de l'école primaire Saint-Romain à Hemmingford le 12 décembre dernier. L'ambiance était à son comble grâce aux festivités et aux nombreuses décorations de Noël. Avec la participation de la chorale de l'école, « Le chœur de St-Romain », la fête était tout simplement magique!

La directrice de l'école, madame Chantal Deslauriers, mentionne que « cette belle tradition perdue depuis des années et on espère qu'elle se poursuivra encore longtemps! ». Toute l'école profite de l'occasion pour remercier les parents bénévoles qui ont cuisiné, décoré et servi le délicieux repas. Elle remercie également Maude St-Hilaire et Burger Bob pour leur grande contribution à cet événement.

« Nous pouvons assurément affirmer qu'à l'école Saint-Romain, nous vivons des événements dont les enfants se souviendront longtemps », conclut madame Deslauriers.



— 30 —

Source : Mylène Godin, régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Chantal Deslauriers, directrice, école Saint-Romain
514 380-8899, poste 4801 | stromain@csdgs.qc.ca

